

Rotary

Distrito 2202



FRANCISCO CLAVIJO
Gobernador 2020-21

Logroño, 1 de julio de 2020

Estimado compañero y amigo en Rotary:

A través de esta primera carta que os dirijo como gobernador en ejercicio, *(os he remitido nueve como gobernador electo)*, espero y deseo de todo corazón, que tanto Tú como tu familia os encontréis bien en estos difíciles momentos no cartografiados por los que estamos atravesando. En tan solo unos pocos meses, nuestro mundo ha cambiado de forma radical, donde muchas personas se han visto afectadas por la COVID-19.

A pesar de todo esto, seguimos siendo resilientes, continuando trabajando en apoyar a los Clubes y rotarios de nuestro Distrito, tomando como no puede ser de otra manera todas las medidas necesarias para garantizar la correspondiente seguridad.

Quiero agradeceros muy sinceramente la confianza que me habéis depositado aprobando la cuota per cápita distrital como aportación al Fondo Distrital que propuse en la Asamblea Tridistrital Virtual celebrada los pasado días 19 y 20 de junio, para este Año Rotario 2020-21 que hoy comenzamos. Como he manifestado en diferentes intervenciones y rubricado en mi carta remitida el pasado día 2 de junio, os garantizo que mi voluntad es la de llevar a cabo el programa de actividades previsto.

Si lamentablemente la Covid-19 o cualquier otro avatar impidieran la ejecución de lo planificado, este gobernador aplicará de forma inmediata los criterios de eficacia, eficiencia, transparencia y flexibilidad que deben regir ante situaciones cambiantes y adversas como las que esperemos no se vuelvan a dar. Procediendo a la devolución íntegra del sobrante económico por su no aplicación, a cada uno de los Clubes o dedicándolo a lo que estos, decidan.

Por otro lado, considero necesario al empezar este Año Rotario 2020-21 hacer un repaso de las acciones que como gobernador electo tenía que realizar, y el desarrollo de las mismas.

EQUIPO DE LIDERAZGO DISTRITAL: Junto con esta carta, recibirás el cuadro con las coordenadas de todos los integrantes del mismo. Presidentes de Comités Distritales con sus colaboradores y Asistentes del Gobernador con las Zonas asignadas.

En lo que se refiere a la formación previa, y con el fin de actualizar y ampliar al máximo el conocimiento sobre nuestra Organización, hemos realizado:

Programa Formación de Formadores, con el propósito de homogeneizar al máximo posible el estilo de formación.

Seminario de Capacitación para el Equipo de Liderazgo Distrital y Asistentes del Gobernador, trabajando en la importancia de las funciones a desempeñar, así como en los contenidos de las mismas. Además de transmitir los objetivos que nos trasladó nuestro PRIE Holger Knaack, como los del Distrito 2202 para el Año Rotario 2020-21.

Todos los componentes de este EQUIPO, estamos a vuestra entera disposición para ayudaros en cualquiera de los campos de la nueva responsabilidad que habéis asumido.

MINI MANUAL: Os adjuntamos este documento, el cual, contiene algunas de las preguntas más frecuentes que os podéis hacer, así como las personas que os las pueden resolver.



PETS: En este apartado, estoy especialmente satisfecho de la participación de los cargos electos convocados a los tres PETS presenciales realizados (*Girona, Logroño e Igualada*) así como de la gran afluencia registrada en el I PETS Virtual que precisamos programar, al no poder realizar el que teníamos previsto de forma presencial en la ciudad de El Prat.

En total **325 rotarios** han participado en los mismos.

En esta cifra, están incluidos los 89 participantes en las Sesiones de Formación para Rotarios de Reciente Incorporación, novedad esta introducida, que nos ha reportado una excelente aceptación por parte de todos los Clubes. Comprometiéndome a la petición realizada en los plenarios de cierre de los PETS por los diversos cargos electos asistentes, a repetirlas a lo largo de este nuevo curso rotario.

Si a todo esto, añadimos los envíos realizados durante doce semanas desde el Distrito, con la información sobre los cometidos rotarios asumidos, y de las tutoriales de acceso a los Cursos de RI, estoy absolutamente convencido de que empezamos una Año Rotario con los Equipos Directivos de cada uno de los Clubes más preparados y motivados.

XIII ASAMBLEA DISTRITO 2202: Como todos ya sabéis, la pandemia provocada por la Covid-19, me obligó a tener que cancelarla, primando por encima de todo el deber de garantizar la seguridad y la salud de todos nuestros rotarios.

En un principio estaba fechada los días 13 y 14 de marzo, posteriormente aplazada a los días 26 y 27 de junio, teniendo que ser definitivamente cancelada el día 10 de abril ante la terrible situación sanitaria que estábamos padeciendo.

A día de hoy, os puedo decir que parte del importante trabajo realizado para la organización de la misma, no se ha perdido. Está siendo aplicado al XIII Congreso Distrital a celebrar en la ciudad de Logroño los días 14 y 15 de mayo de 2021.

Os aseguro, que será algo distinto, un encuentro diferente, que merecerá la pena compartir.

Por último quiero deciros, que a la vista del resultado de las votaciones sobre las propuestas presentadas en la Conferencia Tridistrital Virtual, emitidas por los Clubes participantes a través del sistema "Simply Voting", soy consciente de que una serie de Clubes de nuestro Distrito hubiera preferido una reformulación de la cuota per cápita al Fondo Distrital.

Si bien la mayoría conformada por un importante porcentaje de votos, se ha decantado por mi propuesta, os invito a la totalidad de los 76 Clubes que conformamos nuestro Distrito, a aunar los esfuerzos de todos, remar en la misma dirección, y fijar nuestro rumbo para lograr lo mejor para Rotary, que por ende lo será también para el Distrito 2202.

"Si estamos JUNTOS, no hay nada imposible si estamos divididos todo fallará"

Un fuerte abrazo

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Francisco Clavijo".

Francisco Clavijo
Gobernador 2020-21